

FOTOSAFARI IBÉRICO: LA PSEUDOTAIGA Y PÁRAMOS ALTOS

Se encuentra situada en el centro norte de la provincia. La **Taiga** es un ecosistema terrestre que se conoce como **bosque de coníferas o bosque boreal**, pues la característica principal de este bioma terrestre son las formaciones boscosas frondosas sobre los ambientes climatológicos frescos. En los páramos norte alcanzaremos los 1.000 metros de altitud con maravillosas extensiones agrícolas compuestas de cereal, donde el centeno crece estupendamente intercalándose con bosquetes de robledales. Pero según nos vamos adentrando en los páramos aparecen extensos bosques de coníferas singularizando estos páramos fríos del norte, donde hay todo un paraíso de flora y fauna autóctona, junto con la tradición forestal y maderera de estos grandes páramos, llamada por los amantes de la vivacidad **“La Taiga Norteña Palentina”**, haciendo honor al gran bosque Boreal.

En este enclave **Palentino** vamos a conocer más sobre ella, pues muchas veces se habla y no siempre se sabe demasiado sobre ella. Los bosques de Taiga son la masa forestal de mayor tamaño del planeta, en la que hay bosques de coníferas, pinos, abedules, arbustos variados... siendo estos árboles y flora muy resistentes a las bajas temperaturas.

Tanto las plantas como los árboles han ido adaptándose al clima durante el tiempo, donde las coníferas tienen hojas agudas y una cera que las protege de la congelación. Los árboles de coníferas están verdes todo el año, pues no se caen nunca las hojas y muchos árboles suelen ser de color oscuro para poder absorber el calor del sol usándolo para el proceso de la fotosíntesis. Son árboles de hojas perennes, los cuales les protegen a fin de que la nieve no se almacene sobre las hojas, cara a evitar roturas de ramas por su peso. En las plantas de la Taiga se puede encontrar varios líquenes y una variedad grande de hongos y musgos en la estación veraniega, que es cuando se encuentran en su máximo esplendor y algunas especies con flores. Un buen número de riachuelos, lagunas y humedales gozan del cortejo florístico y faunístico, dando serenidad a todo aquel visitante.

El **naturalista, fotógrafo o viajero** disfrutará de los muchos atractivos que atesora este ecosistema, tan rico y variado en el que se deleitaran todos sus sentidos, con un hábitat que bulle de vida y color en toda su geometría.

Te ayudamos a familiarizarte descubriendo sus pueblos y senderos, pues **Las Taigas Palentinas** nos ofrecen un amplio abanico de posibilidades para disfrutar en familia o con amigos de los muchos atractivos de naturaleza, sus gentes y las costumbres que atesora esta tierra dando identidad a un territorio, en el que se hace obligado un paseo por sus despampanantes bosques y su variada vivacidad.

FotoSafari Ibérico te presenta y te invita a conocer, con cámara fotográfica o sin ella, algunas de las rutas Ecoturísticas y rurales más destacadas en **Las Taigas Palentinas**, para guiarte por caminos y senderos singulares, descubriendo sus ricos tesoros naturales.

FotoSafari Ibérico: propuestas

1. En FotoSafari por Las Taigas y Páramos Altos Palentinos
2. FotoSafari en ruta por Las Lagunas y sus Bosques de Coníferas
3. FotoSafari por Los Bosques del Lobo
4. FotoSafari Pseudotaiga a la demanda y gusto del FotoViajero

Consultar tarifas y otros FotoSafaris Ibéricos a medida del viajero.